

Présences : Membres du comité :

Christophe Moulin, Bernard Baltisberger, Thomas Bender, Fred Thomas, Nicolas Barbey, Cindy Burnet
+ liste de présences

Excusé : Pierre André Fai, caissier

Didier Ferrin	Commune de Port-Valais M.Zoppelletto
Gérard Jeannerat	Famille Steve Vannay
Pierre-André Fai	Jérôme Michel
Joseph Rigaud	Marinette Jean-Paul et Noémie Fai
Sylvaine Roch	Famille Pierre-André Gex
Laurence Brugger	Joël Cherix
Tiziana Fasano	Olivier Bourdon
Famille Mader	Isabelle Derivaz
Mme la Maire Géraldine Pflieger	Dany et Tiffany Moulin
Doris Grept	Pierre-Alain Huber

Ouverture de l'assemblée à 18h10 par le Président Christophe Moulin. Il salue l'assemblée et nous souhaite la bienvenue à la 72e assemblée générale.

Merci de pouvoir être là et d'être plus nombreux que l'année passée !

1. Résumé du Procès-verbal de l'AG 2020
--

- À huis clos chez le président
- Bonne participation aux sorties, superbes WE à Courmayeur juste avant la fermeture
- Bénéfice de 6750.-
- Présentation du Trail du Grammont
- Arrivée de Fred Thomas au comité.

Comme il n'y a pas de question, le PV est donc approuvé

2. Rapport d'activité 2020/2021

Le Président nous fait le compte rendu de la saison passée.

Dimanches :

Les dimanches, marqués par la fermeture des restaurants ce qui implique de passer toute la journée dehors.

- 24 janvier : ouverture de la saison à Vercorin, 17 participants, tous masqués et tout va bien
- 13 février : Veysonnaz samedi de carnaval, une première, malheureusement seulement 14 skieurs pour une super journée juste au dessus du brouillard
- 21 février : Nax, grande chaleur mais neige parfaite pour un très difficile lendemain de première sortie du mercredi le samedi
- 28 février : Grimentz journée à marquer dans l'histoire, parfaite.
- 6-7 mars : Andermatt, Nous partîmes glorieusement à 24 et avons perdu 4 combattants au fin fond des Grisons, mais aux dernières nouvelles, ils seraient rentrés le même jour.
Merci Bernard pour ce WE organisé à la dernière minute.
- 21 mars : Lauchernalp, 28 participants
Concours de fondues dans le Lötschental, les Evouettes vainqueurs grâce à des procédés peu orthodoxes. Ils ont eu le droit de rester un peu plus longtemps dans le car au retour.

Pas de statistiques de participation cette année, des chiffres qui ne veulent pas dire grand-chose. Simplement relever que 100% des participants ont été très contents.

Randos :

- 16 janvier : Molard Folly et autres réjouissances vaudoises, superbe journée dans la poudre, merci aux Béguelins pour l'apéro au chaud, 17 participants dont 2 rentrés sans sac à dos...
- 27 février : une sortie dans les dunes de sable du St-Bernard, on a réussi à trouver le seul endroit des alpes dans les nuages
Belle fin raclette au chalet
- 13 mars : 12 participants dans les portes du soleil, avec grand vent et les skis à Gratien, pour visiter les pistes françaises sans installations
- WE annulé COVID, et rando fondue annulé aussi.

19 mars : revisité, nouvelle organisation avec une journée festive

Les lotos sont annulés.

Trail du Grammont, une toute belle première dans le respect des normes en vigueur, le parcours aventure très apprécié.

Swisspeaks, encore une belle tranche de vie vécue par beaucoup d'entre nous un peu tout au long de la course, et spécialement aux ravit de Fleischboden et le Frenay tenus par le Skiclub.

La Dérupe, petite course sympa pour animer un peu la Fête de la Châtaigne

3. Compte 2020/2021

Le Président s'occupe de lire les comptes comme Pierre-André est excusé.

Recettes :

Cotisations : 5565.-
Sponsor – affiches : 100.-
J&S : 6664.-
Dons : 82.-
Subsides : 5333.70
Intérêts reçus : 12.95
Lotos St-Gingolph : 0.-
Trail du Grammont : 1649.-
Swisspeaks : 1200.-

Dépenses :

Assurances : 560.-
Frais de roulement : 1668.55
Frais des moniteurs : 0.-
Sorties adultes : 5952.-
Sorties enfants : 3198.80
Journée 19 mars : 0.-
Frais compte Twint : 113.80
Cadeaux, merchandising : 720.-
Sortie 2 jours : 4930.-

Total des recettes : CHF 21617.14

Total des dépenses : CHF 17143.23

Bénéfice : CHF 4473.91

Capital au 31 octobre 2021 : Avoirs CHF 122'962.41 dont un placement Helvetia CHF 50'000.00

Le budget ne suscite aucune question. Christophe passe la parole aux vérificateurs de compte. M.Samuel Avanthay et Gérald Craquelin.

4. Rapport des vérificateurs des comptes

Gérald Craquelin excuse Mme la Maire. Il est ravi de représenter la Mairie et nous remercie pour tout ce que le ski-club apporte à notre village. Il passe à la lecture du rapport. Les vérificateurs recommandent l'adoption des comptes annuels 2020/2021 de la société.

Gérald remercie le caissier pour la bonne tenue des comptes et demande à l'assemblée de le décharger par des applaudissements.

L'assemblée approuve les comptes par ses applaudissements et Christophe félicite le caissier et remercie les vérificateurs.

5. Rapport du président

Bravo à nous on est les meilleurs, je crois que pour cette saison très compliquée, nous pouvons nous jeter des fleurs et nous autoféliciter d'avoir osé lancer la saison alors que bien d'autres organisations ont préféré renoncer à toute organisation.

BRAVO au comité !

Et personne ne l'a regretté, les enfants ont répondu présents et se sont montrés plus assidus que d'habitude, les skieurs du dimanche ont profité de très belles conditions sur des pistes presque désertes, et notre cariste a été content d'aérer ses véhicules.

Cette situation nous a forcé à nous réinventer et quelques adaptations, à part celles qui ont été annoncées lors de la dernière AG, vont certainement perdurer, surtout pour les mercredis. Nous nous sommes aperçus que nous pouvons boire le thé à Morgins en attendant le car, donc plus besoin de bistrot, ce qui fait en plus des économies tous les mercredis. Mais la principale modification est l'abandon du concours. En effet de moins en moins d'adultes y participent et nous avons l'impression que les piquets font peur aux enfants. Toutefois, il n'est pas question d'abandonner la traditionnelle fête du 19 mars, cette journée restera ouverte à tous, enfants, adultes, parents, skieurs ou pas et se déroulera aux Crosets où nous avons été très bien reçus cette année. L'animation apéritive sera assurée par des petites démo que les groupes auront préparées lors des 2 derniers mercredis. Et le parallèle parent enfant du début d'après-midi est maintenu.

Pour les dimanches, peu de changement si ce n'est que les pics-nic en grande famille sont très sympa, un peu froid quand même à certaines occasions.

Pour les lotos, tous annulés, qui ont été remplacés par des courses, qui rapportent à peu près autant, nous allons certainement en faire moins, pour ne pas user nos bénévoles.

Nous avons décidé de changer nos vestes, et avons choisi une boîte française, la maison Ashok, spécialisée dans les vêtements de ski-club et remontées mécaniques. Elles vont arriver tout prochainement. Vous remarquez le logo de St-Gin promotion qui nous sponsorise. La même demande a été faite à l'OT de Port-Valais qui ne nous a même pas répondu.

Et comme d'habitude, un grand MERCI

- À tous ceux qui ont joué le jeu et respecté (presque) les règles en vigueur
- Aux moniteurs qui n'ont pas eu peur de se mouiller et d'aller jusqu'à faire un mercredi le samedi, pour remplacer les sorties pas faites en janvier. Nous espérons que cette expérience ne sera pas reconduite de sitôt, le temps que certains récupèrent de leur difficile rentrée ce soir-là.
- À tous les bénévoles qui nous ont soutenu dans nos nombreuses activités
- Au Swisspeaks pour son excellente collaboration lors de l'organisation de nos courses communes et pour les sommes qu'il laisse au ski-club pour services rendus.
- Aux cars Bernard, toujours disponible, même dans ces conditions difficiles
- Aux 3 communes pour leur soutien
- Un merci spécial à Jean-Loïc des Perles du Léman pour son soutien lors de la Dérupe, ou il a offert tous les prix.

Vive le ski-club St-Gingolph Port Valais.

6. Rapport du responsable des sorties du mercredi

Nicolas nous salue et nous souhaite la bienvenue pour cette nouvelle saison.

Il y a un an, nous étions au même stade de la pandémie avec des cas en augmentation et des fermetures à la pelle. Malgré cela, nous y avons cru et avons contacté les personnes incontournables pour obtenir le feu vert sur le plan sanitaire. En gros, 5 adultes étaient autorisés par car, masque obligatoire pour les plus de 12 ans. Il a finalement été décidé de commencer par deux annulations les 27 janvier et 3 février, non pas à cause du virus mais plutôt à cause du mauvais temps. Finalement 6 sorties ont eu lieu presque normalement, le thé étant pris non pas au restaurant mais sous le carillon de l'église de Morgins, pas de sortie à Thollon. Nous avons eu 53 inscriptions, environ 20 de moins que d'habitude, bonne fréquentation des sorties, 11 enfants et 3 moniteurs ont participé à toutes les sorties.

Concours :

A la place du concours, le comité a organisé une sortie d'un jour au Crosets avec repas au restaurant à midi, changement de moniteur à la demi-journée avec plusieurs animations organisées par les moniteurs.

Moniteurs :

D'abord un tout grand merci à tous les moniteurs qui ont collaboré au bon déroulement de la saison, au respect des gestes barrières, qui ont pris la voiture et pris des passagers avec eux. La réunion des moniteurs est fixée au vendredi 17 décembre à la salle de l'Epicurienne de St-Gingolph, pass covid évidemment. Pour les moniteurs empêchés, je vous transmettrai les informations par mail ou en buvant un café. On programme un cours de moniteurs pour le samedi 15 janvier, une semaine après le cours J-S et qui est pour moi, important afin de transmettre ce que je sais. Le nombre des moniteurs est à nouveau à la raclette, je lance donc un appel aux bons skieurs disponibles pour compléter l'effectif.

Remerciements :

Elles ont commencé les sorties du mercredi avec leurs enfants et ont poursuivi leur dévouement avec leurs petits-enfants.

Sylvaine ROCH au contrôle des cars à la montée et à la descente, à la prise des enfants en haut du télésiège, au tourniquet et enfin partout durant 34 ans. Au nom des enfants, du comité, des moniteurs, et du ski-club, je t'adresse nos remerciements les plus sincères et à nos applaudissements. A cette occasion nous avons le plaisir de te remettre le diplôme de membre d'honneur du Ski-club St-Gingolph Port-Valais ainsi qu'un bon cadeau chez Manor.

Jacqueline LAVARELO s'occupait des plus faibles, donnait les derniers abonnements, prenait les derniers pour monter au télésiège. Prenait les derniers qui ne savaient pas encore chausser les skis et leur enseignait les rudiments du ski, elle a pris les débutants durant des dizaines d'années parce qu'elle a toujours dit, je trouve mon plaisir en dehors des mercredis et je suis là pour eux. Avec elle, ce sont des générations de jeunes skieurs qui lui doivent beaucoup. Elle aussi occupé ma place durant quelques années quand la liste des enfants se faisait encore à la machine à écrire. Il y aurait encore beaucoup à dire mais il est temps de te remercier et t'offrir les applaudissements que tu mérites. A cette occasion, nous avons le plaisir de te remettre le diplôme de membre d'honneur du Ski-club St-Gingolph Port-Valais ainsi qu'un bon cadeau chez Manor.

Encore un grand merci aux Cars Bernard pour la patience et la tolérance de leurs chauffeurs.

Enfin une dernière conclusion, les inscriptions arrivent gentiment.

Il y aura enfin assez de moniteurs de snowboard, donc tout ceux qui veulent débiter le snow cet hiver, c'est le moment.

Je vous souhaite un bon hiver à tous et je me réjouis de vous retrouver sur les skis.

7. Programme 2021/2022

Le programme est prêt et nous évoluerons selon les conditions sanitaires, celui-ci se trouve sur notre site.

9 janvier 2022 Sortie Verbier
16 janvier 2022 Sortie Morzine
23 janvier 2022 Sortie Anzère*
29 janvier 2022 Sortie Jaun* ski-fondue
6 février 2022 Sortie Torgon-Linga
13 février 2022 Sortie Nax*
20 février 2022 Sortie Vercorin *
27 février 2022 Carnaval
6 mars 2022 Sortie St-Luc*
12-13 mars 2022 Sortie 2 jours Flaine
19 mars 2022 Fête Ski Academy
27 mars 2022 Sortie Lauchernalp
12 mai 2022 Loto de la Fête des mères au Bouveret
18 juin 2022 Trail du Grammont

La prochaine assemblée générale se fera à la nouvelle salle française.

8. Admissions – démissions

Démissions : 2 démissions : Magnenat Pascal et Léo

Exclus : 0

Admissions : 4, Pachoud Alexandre, Palumbo Thomas, Pellaud Sylvie, Perrin Ludivine

Cotisations impayées : on ne réclame rien cette année. Elle est considérée comme année blanche.

9. Renouvellement du comité

Pas de renouvellement, pas de démissions

Un grand merci à tous pour le travail fourni tout au long de l'année 😊

10. Renouvellement des vérificateurs

Samuel Avanthay renouvelle son mandat et Gérald remet sa place à Serge Béguelin.

Merci d'avance à Serge.

11. Divers

Charly nous remercie de la bonne ambiance qui règne au sein de notre société. Lui qui pensait que la suite serait arrêtée avec la reprise du club par un garde-frontière ! (rire) et non il y a une belle suite et nous félicite que le ski club fonctionne toujours aussi bien.

Le seul reproche c'est que les discours sont trop long... (rire)

Merci à lui !

Passage de la parole à Gérald qui représente la commune. Il nous remercie pour toutes les activités que nous faisons et qui font connaître le village en dehors du ski.

Le conseil français nous remercie pour la participation du 14 juillet, merci à tous les bénévoles.

Le tour du chablais n'est pas fermé pour nous mais comme nous avons déjà pas mal de manifestations, nous le mettons de côté pour l'instant.

Le comité se prépare pour cette nouvelle saison qui sera différente et masquée.

La séance est levée à 18h55, place à l'apéro et la fondue.

Bonne soirée à tous

St-Gingolph, le 30 novembre 2021

Le Président

La secrétaire

Christophe Moulin

Cindy Burnet